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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COCAINE SEXE LIBIDO

  Par Tyui12 Posté le 06/07/2024 à 06h31

Bonjour, je suis en rechute depuis quelques temps dans ma consommation cocaïne mais j’ai fait quelque chose que je faisais pas avant
c’est que je cherche beaucoup à me masturber quand je suis sous produit j’ai l’impression que ma libido est multiplié par 100, sauf que
forcément quand tu tapes, c’est comme si tu essayais de jouer, Au billard avec Une corde C’est-à-dire très difficile

Est-ce que C’est normal, est-ce que ça vous est déjà arrivé ? J’ai l’impression d’être bizarre.
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